

あ・し・た

R1・5・10

文責 松村

スーパーゴールデンウィークも終わりましたが、みなさん！どのようにお過ごしになりましたか。10日間も休みが続きましたので、子どもたちにけがはなかったでしょうか。病気にはなっていないでしょうか。生活リズムはきちんとできているだろうかなど、いろいろなことを心配しておりました。幸い、大きなことは何もなく、みんな元気でしたので、胸をほっとなでおろしているところです。さあ、まだ休み気分が抜けていない人は、早く日常のリズムに戻していきましょう。

家庭訪問

4月22日（月）から始めました家庭訪問ですが、保護者の皆様、ご多用の中に対応していただき、本当にありがとうございました。時間通りに進まなかったご家庭もあったかもしれませんが、心広くお許してください。また、もう少し話す時間がほしかったご家庭の方もいたかもしれません。そんな方は、いつでも学校に話しに来てください。今回の貴重な話をお子様への適切な指導へつなげていきたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願い致します。19日（金）の教育振興会総会の中でも話をさせていただきましたが、児童、保護者・地域、教師の3つが輝けるように、みんなで力を合わせて頑張っていきましょう！
3 shine（サンシャイン）です。

感動・感激したこと その2

第1号で紹介した「感動・感激」ですが、今回も「その2」として紹介します。前回紹介して当然の内容だったのですが、今回になってしまいました。申し訳ございません。何と言っても「あいさつ」がすごいです。朝の正門での一日頑張っていこうという決意の言葉の元気さ、そして、職員室と校長室に一人一人やって来ての「おはようございます。」のあいさつの元気良さ！これは感動ものです。坂本小の子どもたちのあいさつが「いつでも」「どこでも」自然体でできるように、更に高めていきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様も子どもたちのあいさつに心をとめておいてください。良いこと、気になることがありましたら、学校までご一報ください。

バースデー ランチ

本校にはランチルームがありまして、全校児童31名と教師10名で食べます。（校長は検食のため、先に食べます。）

4月23日（火）は、バースデーランチの日でした。バースデーランチとは、お誕生日を迎えた人をお祝いしながら食べる給食のことです。この日は、4月生まれの人のお祝いでした。子どもが2名と先生が2名の計4名がお祝いされました。誕生日を迎えた人の紹

介や誕生者からの一言、そして、ハッピーバースデーの歌、牛乳乾杯などがあり、みんなで楽しく給食をいただきました。全員で給食を食べることができる学校ならではの、とっても温かく、優しい企画でした。次回も楽しみです。



(牛乳乾杯の瞬間です。)

教育振興会新三役

19日(金)の午後から、来賓として、長田豊明公民館長の出席をいただき、平成31年度の教育振興会総会が無事に終わりました。振興会活動も新体制でのスタートとなりました。新三役は、落合竜麻会長、岩本優一副会長、平木久美子副会長です。甲斐博典前会長をはじめ、旧役員の皆様には1年間本当にお世話になりました。お疲れ様でした。ありがとうございました。

各委員のご紹介

- **学校関係者評価委員**
 - ・山中 実行様・・・3年目
 - ・長田 美喜子様・・・1年目

- **セクハラ・パワハラ相談員**
 - ・学校関係(校長・教頭・森山・梶原・沖田)
 - ・保護者(落合会長・平木副会長)

- **体罰・いじめ防止相談員**
 - ・学校関係(岩切 誠 教頭)
 - ・保護者(落合 竜麻会長)

1年間、どうぞよろしくをお願いします。

5月・6月の主な行事 5月10日(金)～6月12日(水)

- 5月10日(金)・・・春の遠足(坂本1区)
- 17日(金)・・・体カテスト①
- 21日(火)・・・荒踊継承教室
- 23日(木)・・・体カテスト②
- 24日(金)・・・参観日
- 25日(土)・・・PTAバレー
心肺蘇生法研修
- 28日(火)・・・田植え
- 31日(金)・・・夢を育むお話し

- 6月 6日(木)・・・土砂災害防止教室
- 11日(火)・・・荒踊継承教室

今月のSTUDY

※ 今月から正解者には合格スタンプを押します。5つ集めたら、豪華ではありませんが、ちょっとしたプレゼントをしていこうと考えています。どしどし、挑戦してください。(先月は2名の方が正解されました(^o^))